

## 案山子の独舌前書き

世の中、とかく矛盾や不条理に満ちている。  
だが、その裏をたどってみると、  
行政や企業の怠慢が見えてくることも少なくない。

ちょっと先を見つめれば解決できること、  
ユーザーの立場に立って考えれば  
もっと素晴らしい商品が開発できること、  
実に様々である。

『和』の心を持って行動する日本人の精神は  
確かに世界の模範ではある。が、  
No と言えない日本人は  
そのままお上に逆らえない日本人でもある。

しかしそれは外交べたで、お隣さんの強引さに敵わない。  
そしてペコペコ外交は、とかく日本を  
あらぬ方向へと導き、  
外国から付け入る隙を与えている。

しかもなりふりかまわぬ行政の借金体質は  
必ず後世に多大な悔恨を残す。  
否、1,000兆円の借金は世界でも最悪の見本である。

さらに近々大地震の発生が予測され  
その時は日に日に迫っている。  
この復興資金は、どうやって捻出するというのだ。

案山子の命はもう残り少ない。  
しかし 2016 年以降に参政権を獲得する若者は、  
日本を根本から変える努力をしてほしい。  
以下は案山子の徒然物語である。

2015.08.15. 山田案山子